



EN ALTO HOSPICIO.

### **Fuerza Aérea dona mil 500 alimentos a comedores solidarios**

● El pasado viernes, personal de la Primera Brigada Aérea realizó la donación de mil 500 almuerzos a los comedores Laura Vicuña y Mujeres de la Pampa de Alto Hospicio. La entrega de alimentos, para la preparación de almuerzos, se concretó gracias a aportes voluntarios realizados por el propio personal de la unidad. “Estamos aquí porque como Brigada hicimos una colecta para ir en ayuda de los vecinos de Alto Hospicio. Como Primera Brigada Aérea tenemos una estrecha relación con la región de Tarapacá y como esta ha sido una época difícil para todos, producto de la pandemia, quisimos hacer la entrega de estos alimentos a nuestros compatriotas que más lo necesitan”, dijo el comandante de grupo, Cristián Arellano. Desde la Fuerza Aérea informaron que durante las próximas semanas seguirán entregando alimentos a familias afectadas económicamente. 